



## Schildbürgerstreich

Obwohl der Kindergarten Kunterbunt schon im August ins neue Kinderhaus am Fendlach umgezogen war, gilt die Tempo-30-Schutzzone immer noch vor der alten – inzwischen kinderlosen – Villa Kunterbunt. Vor 2 Jahren hatte das Staatliche Bauamt Weilheim die Tempo-30-Zone nach Osten vor die Polizeiinspektion gerückt, obwohl vom Kinderhaus noch nichts stand außer die Bautafeln. Nachdem das Amt bemerkt hatte, dass es 2 Jahre zu früh dran war, wurden die Schilder wieder nach Westen vor die Villa Kunterbunt gerückt. Die Kinder sind inzwischen umgezogen, die Schilder nicht. Wäre spannend, ob ein Richter einen Temposünder tatsächlich bestrafen würde, der auf dieser Strecke 50 fährt. Eine rechtliche Begründung für die Drosselzone gibt es ja nicht mehr.

### Category

1. Gemeinde

### Date

30/04/2025

### Date Created

27/09/2024